

Bonjour,

Je comprends votre vision d'améliorer la vie de quartier, malheureusement étant une entreprise en bonne partie de destination et, en plus, vendant des produits hautement périssables, le déplacement en voiture, notamment beaucoup de l'Ouest vers l'Est (client habitant sur la rive Sud) est primordiale pour mon entreprise. Je pense ne pas être la seule entreprise à être de cet avis, et je suggère que d'autres façons d'ajouter un cadre de vie de quartier agréable tout en maintenant la vie des petits commerces dynamique.

Au plaisir!

Julie